

### **Vous avez été victime d'un traumatisme du thorax.**

Ce type de traumatisme peut se compliquer secondairement, même si votre cas semblait rassurant au départ.

Veillez à bien suivre les recommandations du médecin qui vous a examiné et à prendre le traitement antalgique prescrit.

Le repos est préconisé afin de minimiser les manifestations douloureuses.

Les douleurs liées à ce type de traumatisme peuvent persister plus d'un mois.

#### **Les manifestations suivantes doivent vous alerter :**

- **modification ou augmentation brutale de la douleur dans le thorax.**
- **Essoufflement brutal ou important.**
- **Malaise, palpitations (impression du cœur qui s'emballe).**
- **Toux, crachats sales ou fièvre.**

Au moindre doute, n'hésitez pas à consulter rapidement auprès d'un médecin généraliste ou d'un service d'urgences avec le courrier qui vous a été remis à la sortie ainsi que vos radiographies initiales.

---